

# *Líderes demócratas acusan a Trump de sumir en el caos a EE.UU.*

---



Washington, 25 dic (RHC) Los líderes demócratas del Congreso estadounidense acusaron al presidente Donald Trump de hundir al país en el caos en medio del cierre parcial del Gobierno y los malos números del mercado de valores.

Es la víspera de Navidad y el presidente Trump está hundiendo al país en el caos. El mercado de valores se está hundiendo y el presidente está librando una guerra personal contra la Reserva Federal (Fed), después de que acaba de despedir al Secretario de Defensa, escribieron en un comunicado, resalta Prensa Latina.

Los líderes de la minoría en el Senado, Charles Schumer, y en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, manifestaron en el texto que, en lugar de aportar certidumbre a la vida de las personas, el gobernante republicano sigue con el cierre gubernamental solo para complacer a los presentadores conservadores de radio y televisión.

El jefe de la Casa Blanca y el partido azul han tenido frecuentes enfrentamientos en los últimos días porque Trump demanda cinco mil millones de dólares para un muro en la frontera con México y los demócratas se niegan a aprobar tal suma de dinero.

Ante las presiones del gobernante, la Cámara Baja avaló el jueves un proyecto de ley provisional de gastos que incluye 5,7 mil millones de dólares para la barrera, pero la medida no obtuvo la luz verde del Senado, donde los republicanos necesitaban el apoyo de al menos nueve demócratas.

Debido a la falta de acuerdo sobre ese tema, no se aprobaron las normativas que hubieran mantenido el funcionamiento de varias agencias federales después del 22 de diciembre, cuando se vencieron sus fondos, y desde ese día un 25 por ciento del Gobierno federal solo realiza labores esenciales.

El presidente dijo este lunes en Twitter que está esperando a que la fuerza azul alcance un trato sobre la 'desesperadamente necesaria seguridad de la frontera', e indicó que la negativa demócrata a obtener un acuerdo eventualmente le costará al país más dinero que el muro.

Mientras tanto, Pelosi y Schumer señalaron en su comunicado que diferentes personas de la Casa Blanca están diciendo cosas distintas sobre lo que el mandatario aceptaría o no para poner fin al cierre, por lo que es difícil saber cuál es exactamente su postura.

Por otro lado, el promedio industrial Dow Jones cayó 653 puntos, lo que constituye el peor resultado en la historia para una víspera de Navidad, en tanto los dos otros índices bursátiles más importantes del país, el S&P 500 y el Nasdaq, cayeron en niveles similares.

Medios locales consideran que Trump parece haber exacerbado la volatilidad del mercado al atacar a la Fed por elevar las tasas de interés la semana pasada.

A estos eventos de fin de año se unió la renuncia del secretario de Defensa James Mattis, quien dijo que dejaría el cargo el 28 de febrero próximo debido a diferencias de criterios con el mandatario, pero finalmente saldrá del puesto el 1 de enero, según dio a conocer Trump el sábado.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/179636-lideres-democratas-acusan-a-trump-de-sumir-en-el-caos-a-eeuu>



**Radio Habana Cuba**